

**ANALISIS EFEKTIVITAS INKUBASI DALAM PERTUMBUHAN USAHA
TENANT DI MASA PANDEMI COVID-19**

SKRIPSI

Diajukan sebagai Salah Satu Syarat untuk Mencapai Gelar Sarjana Pada
Program Studi S1 Departemen Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis
Universitas Andalas



Diajukan Oleh :

Teza Kusuma

1710521007

Dosen Pembimbing :

Berri Brilliant Albar, S.E., M.M.

PROGRAM STUDI S1 DEPARTEMEN MANAJEMEN

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2022



No. Alumni Universitas

Teza Kusuma

No. Alumni Fakultas

a) Tempat/Tgl Lahir : Sei Semayang/17 November 1999 b) Nama Orang Tua : Imantra Jaya dan Sarti c) Fakultas : Ekonomi dan Bisnis d) Departemen : Manajemen e) NIM : 1710521007 f) Tanggal Lulus : 26 Juli 2022 g) Predikat Lulus: Sangat Memuaskan h) IPK : 3,55 i) Lama Studi : 4 tahun 11 bulan j) Alamat Orang Tua : Jl. Sridadi Dusun VI Gang Cendana, Desa Sei Semayang, Kec. Sunggal, Kab. Deli Serdang, Sumatera Utara, Kode Pos : 20351.

Analisis Efektivitas Inkubasi dalam Pertumbuhan Usaha Tenant di Masa Pandemi Covid-19Skripsi oleh : *Teza Kusuma*Pembimbing : *Berri Brilliant Albar, SE., MM.***ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji efektivitas layanan inkubasi di Inkubator Bisnis Teknologi Universitas Andalas di masa pandemi Covid-19 dan mengetahui pengaruh efektivitas layanan inkubasi di Inkubator Bisnis Teknologi Universitas Andalas terhadap pertumbuhan usaha *tenant* di masa pandemi Covid-19. Tema layanan inkubator menggunakan konsep acuan model layanan inkubator yang dikemukakan oleh Games, et.al. (2020) dan untuk tema pertumbuhan usaha menggunakan konsep acuan model pertumbuhan usaha yang dikemukakan oleh Wickham, P. (1998). Pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan melakukan *semi-structured in-depth interview* kepada tiga *tenant* binaan Inkubator Bisnis Teknologi Universitas Andalas. Data dianalisis menggunakan teknik *thematic analysis* dari hasil kodifikasi transkrip wawancara yang dibantu dengan *software Nvivo 12 Plus*. Hasil dari penelitian ini menemukan bahwa layanan inkubator yang ditemukan pada studi kasus tidak sepenuhnya sama dengan teori acuan, terdapat indikator layanan inkubator dalam teori acuan yang tidak terpenuhi namun juga terdapat beberapa indikator layanan inkubator yang tidak terdapat dalam teori acuan ditemukan pada penelitian ini. Kemudian juga ditemukan bahwa layanan inkubator bisnis tidak sepenuhnya memiliki peran serta efektivitas dalam pertumbuhan usaha *tenant*. Sehingga disimpulkan bahwa pengaruh layanan inkubator belum efektif terhadap pertumbuhan usaha *tenant* di masa pandemi Covid-19.

Kata Kunci : *Inkubator Bisnis, Layanan Inkubator, Pertumbuhan Usaha, Tenant, Pandemi Covid-19*Skripsi telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal : **26 Juli 2022**

Abstrak telah di setujui oleh :

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Berri Brilliant Albar, S.E., M.M.	Donard Games, S.E., M.Bus (adv.), Ph.D.	Dessy Kumia Sari, S.E., M.Bus., Ph.D.

Mengetahui,
Ketua Departemen Manajemen

Hendra Lukito, S.E., M.M., Ph.D.
NIP. 197106242006041007

**Tanda Tangan**Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan Mendapat Nomor **Alumnus**.

	Petugas Fakultas/Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama:	Tanda Tangan:
No Alumni Universitas	Nama:	Tanda Tangan: